

Plantea Osorio Chong coordinación regional

Impulsan para AL frente anticrimen

Buscan establecer serie de soluciones compartidas a retos sobre seguridad

ANTONIO BARANDA

Establecer una verdadera coordinación para integrar un solo frente contra el fenómeno de la delincuencia transnacional en Latinoamérica fue el exhorto que hizo ayer el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, a los países de la región.

Durante la apertura del Segundo Diálogo Regional de Política de Seguridad Ciudadana, el funcionario dijo que la suma de esfuerzos ayudará a robustecer la eficacia de las políticas públicas, diagnósticos y propuestas, y construir soluciones compartidas.

“Avancemos hacia mecanismos de cooperación con compromisos ágiles y dinámicos que nos permitan pasar de la deliberación a la acción, haciendo realidad el discurso de integración de la región. Tenemos la oportunidad excepcional para iniciar una nueva etapa de colaboración.

“Nuestras naciones enfrentan retos comunes en materia de seguridad que requieren so-

luciones compartidas, por lo cual se tiene un doble desafío: desarrollar estrategias nacionales de combate y prevención a la violencia que den resultados locales”, expresó en el Alcázar del Castillo de Chapultepec.

El Diálogo Regional, impulsado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Segob, promueve el intercambio de experiencias, lecciones aprendidas y soluciones a desafíos comunes en América Latina y El Caribe.

Durante el primer día de las mesas -que son de carácter privado- se tocaron temas como política de drogas; combate a la corrupción; estrategias regionales de prevención; diseño estratégico de programas y su articulación interinstitucional; desafíos operativos; participación ciudadana; y alianzas político-privadas.

Ante una veintena de ministros y viceministro del interior, seguridad y justicia de países como Argentina, Brasil, Colombia, Barbados, Ecuador, Jamaica, Uruguay y Paraguay, el titular de Gobernación llamó a

integrar los esfuerzos de instituciones como la ONU, la OEA, la CEPAL y el propio BID.

“Establezcamos estrategias de asistencia técnica y humana para implementar medidas concretas en los países que así lo requieran.

“Debemos prevenir socialmente la violencia con toda la acción del Estado que sea necesaria, con la mayor participación social que sea posible y con el despliegue de una cooperación internacional que dé como resultado mayor seguridad y mejor justicia en democracia para América Latina”, añadió.

Por su parte, la representante en México del Banco Interamericano de Desarrollo, Mercedes Rosalba Araoz, afirmó que aunque el crimen pinta un panorama sombrío es posible encontrar soluciones y ganarle a la inseguridad.

“¿Es un panorama sombrío? Sí, pero tenemos la buena noticia que las soluciones para contrarrestar el delito y la violencia están surgiendo también de este hemisferio”, señaló.



Fecha 09.05.2014	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------



■ Miguel Ángel Osorio Chong a su llegada a la apertura del Segundo Diálogo Regional de Política de Seguridad Ciudadana.